

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg
vom 31.05.2022

Top 3 Veröffentlichung von Beschlüssen aus dem nichtöffentlichen Teil der letzten Sitzung des Hauptausschusses

Herr Bürgermeister Korn berichtet, dass der Hauptausschuss im nichtöffentlichen Teil seiner Sitzung am 26.04.2022 folgenden Beschluss gefasst hat:

Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechende Anträge zur Umbenennung der Regionalen Schule mit Grundschule bei der Stiftung zu stellen und die förmliche Beteiligung der Schule einzuleiten. Sofern alle Voraussetzungen vorliegen, soll der Sachverhalt in der Stadtvertretung abschließend beraten werden.

Der Hauptausschuss hat im nichtöffentlichen Teil seiner Sitzung am 09.05.2022 folgenden Beschluss gefasst:

Der Hauptausschuss beschließt, die Stelle des Hausmeisters für städtische Objekte zu besetzen.